
食農学類教員会議（第４回）議事要録 

 

日時: 令和元年７月１０日(水) 13 時 30 分～15 時 40 分 

場所:事務局棟 第 2 会議室 

 

【確認事項】 

食農学類教員会議（第３回）議事要録について原案のとおり確認した。 

 

【１．審議事項】 

1. ＪＡグループ福島との包括連携に関する協定締結について（資料：掲示） 

小山地域連携推進室長より資料に基づき提案され了承された。 

2. 将来構想委員会および学外実習安全管理委員会の設置について（資料：なし） 

荒井評議員より、将来構想委員会および学外実習安全管理委員会の設置が提案された。 

将来構想委員会については拡大財務委員会を、学外実習安全管理委員会については教

務委員会をベースに設置する旨の説明があり、了承された。 

3.  2019 年度基盤教育科目等非常勤講師計画について（単発）（資料：配布） 

申基盤教育委員より、資料に基づき提案され了承された。 

4. 研究員（プロジェクト）の採用について（資料：回覧・掲示） 

小山教授より、資料に基づき提案された。伊達市からの受託事業に基づく復興支援員

の配置である旨の説明があった。石川尚人教授より、制度・事業の概要について質問

があり、小山教授および石井准教授より、復興事業として各自治体に復興支援員を配

置する事業の一環で、昨年度までＦＵＲＥが担当していた事業であるとの説明があり、

了承された。 

 

【２．報告事項】 

1. 運営会議（7/9）、教育研究評議会（7/2）の報告について 

学類長より、6/25 の経営協議会、7/2 の教育研究評議会、および 7/9 の運営会議に

ついて報告があった。農学支援基金の執行が認められたこと、科研費セミナーの開催、

今後の自己点検・評価の進め方等について、説明があった。 

2. 教育研究院会議（6/14）の報告（代理）について（資料：なし） 

荒井評議員より、6/14 教育研究院会議について報告があった。 

3. 自己評価委員会（6/13，6/21）の報告について（資料：なし） 

荒井評議員より、6/13 および 6/21 の自己評価委員会について報告があった。前回紹

介された教員評価システムの機能について補足説明があった。また、令和 3 年度の認

証評価に向け、重要なエビデンスとなる授業評価アンケートの実施について協力依頼

があった。 



4. 安全衛生委員会の報告(食農学類 放射線ガイドライン(2019 年度暫定版))について

（資料：掲示） 

荒井評議員より、安全衛生委員会（6/28）について報告があった。放射線ガイドライ

ンに関して、前回提案からの文言修正について資料に基づき説明があった。また、熊

谷委員より、毒・劇物、危険物の調査について、必ず回答するよう協力依頼があった。 

5. 学外実習安全マニュアル策定委員会の報告について（資料：配布） 

石川尚人教授より、資料に基づき、現在の進捗状況について報告があった。学外実習

安全管理委員会と安全衛生委員会の関係と分掌、マニュアル完成時の学生への周知等

について意見交換が行われた。 

6. 実践教育推進委員会の報告について（資料：なし） 

荒井評議員より報告があった。予算の仕組み、今後 3 年間の実施計画書の作成等につ

いて説明があった。 

7. 全学教務協議会の報告について（資料：掲示） 

高橋教務委員より報告があった。資料に基づき、オリンピック・パラリンピックボラ

ンティアについて「やむを得ない欠席事由」として全学的に対応することとなった旨

の説明があった。 

8. 取得可能な資格等ガイダンス日程について（資料：なし） 

高橋教務委員より、資格取得を希望する学生向けのガイダンスの日程について報告が

あった。 

9. 不服申立待機について（資料：なし） 

高橋教務委員より、成績評価に対する学生の不服申立の制度の紹介と教員の待機につ

いて説明があった。 

10.履修登録忘れについて（資料：配布） 

高橋教務委員より、資料に基づき報告があった。 

11.2019 年度前期基盤教育科目の受講動向等について（資料：配布） 

申基盤教育委員より、資料に基づき報告があった。学術基礎科目、問題探求科目につ

いて受講調整が行われたことについて説明があった。 

12.教員免許状取得希望者説明会日程について（資料：なし） 

篠田教職課程委員より、取得希望者向けの説明会の日程について報告があった。 

13.附属図書館運営委員会（5/27）の報告について（資料：掲示） 

渡邊附属図書館運営委員より、5/27 の附属図書館運営委員会について、資料に基づ

き報告があった。 

14.農場実習 II 予定表について（資料：配布） 

髙田農場運営委員より、後期の「農場実習Ⅱ」の予定表の原案が配布された。日程調

整が必要な場合は、可能な限り今週中に連絡するよう説明があった。 

15.川俣町との連携について（資料：なし） 



金子評議員より、連携協定を結んだ川俣町と計画中の事業について報告があった。 

16.基盤Ｓ審査結果について（資料：なし） 

金子評議員より、基盤Ｓの審査結果について報告があった。 

 

【３．その他】 

1. 入試の実施体制について（資料：なし） 

学類長より、学外の入試関連業務に関する説明があった。 

2. 日本農業法学会の共催について（資料：なし） 

学類長より、11 月に本学で開催される日本農業法学会の共催について説明があった。

また、学類における学会等の共催・後援の手続きについて、運営会議での了承とした

い旨の説明があった。 

3. 期日前投票について（資料：なし） 

望月学生生活委員より、今般の参議院選挙にあたり、7/17 および 7/18 に附属図書館

に期日前投票所が設置される旨の案内があった。 

4. イノベーション JAPAN（8/28-30）組織展示決定について（資料：なし） 

平教授より、参加の決定と現在の準備状況について説明があった。 

5. 桜の聖母との合同スポーツ大会（9/30 予定）企画（学生主体）について（資料：なし） 

平教授より、学生が準備中であること、ＪＡ福島みらいの協賛を得ていることが紹介

された。 

6. 研究支援員配置希望者の募集について（資料：配布） 

人事課労務係より、資料に基づき制度の説明があった。 

7. 学内ワークスタディ実施状況について（資料：なし） 

小山学生生活委員より、ワークスタッフとして英語・数学各 1 名の応募があり、英語

は 5 名、数学は 8 名の希望者に対し、今週からワークスタディが開始されたことにつ

いて紹介があった。 

8. 転学類の時期について（資料：なし） 

荒井評議員より、前回の教員会議での懇談後、教務委員会および学類の運営委員会で

再検討した結果、全学の手続きと同様、４セメとすることについて説明があった。 

9. 教員会議開催時刻の変更について（資料：掲示） 

荒井評議員より、資料に基づき開催時刻・会場の変更についてアナウンスがあった。 

10.オープンキャンパスについて（資料：配布） 

吉永入試広報委員より、資料に基づき、人員配置についてアナウンスがあった。また、

振替手続きを一括で行うため、参加できない場合には週末まで連絡が欲しい旨の依頼

があった。 


